



30 Nov 2022 - 09:04 PM Economía

# Ecopetrol dice que contrato para importar gas de Venezuela no ha conllevado transacciones comerciales

Ecopetrol se refirió a la denuncia hecha por la representante Carolina Arbeláez, sobre un contrato que suscribió la petrolera.

Por: Andrés Amador

Ecopetrol se refirió a la denuncia hecha por la representante Carolina Arbeláez, sobre un contrato que suscribió la petrolera con la empresa española Eversheds Sutherland Niceas S.L.P, para adelantar una asesoría jurídica para importar gas de Venezuela.

Según señaló la compañía en su cuenta de Twitter, "Ecopetrol y PDVSA Gas firmaron el 21 de diciembre de 2007 un Contrato de Suministro Internacional de Gas, en virtud del cual PDVSA Gas suministraría gas a Ecopetrol bajo determinadas condiciones técnicas, comerciales y económicas".

 **Ecopetrol** · 30 nov. 2022  
 @ECOPETROL\_SA · [Seguir](#)  
 #Atención | Sobre el contrato entre Ecopetrol y Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P., les contamos: 🇵🇪

 **Ecopetrol**  [@ECOPETROL\\_SA](#) · [Seguir](#)

- ECOPETROL y PDVSA Gas firmaron el 21 de diciembre de 2007 un Contrato de Suministro Internacional de Gas, en virtud del cual PDVSA Gas suministraría gas a ECOPETROL bajo determinadas condiciones técnicas, comerciales y económicas. 🇵🇪

7:58 p. m. · 30 nov. 2022 

👍 220  Responder  Compartir

[Leer 5 respuestas](#)

Para **Ecopetrol**, "este contrato no ha conllevado transacciones comerciales. Dicho contrato se ha mantenido inactivo bajo la figura de estabilización de equipos, lo cual implica que no se han generado obligaciones comerciales de nominación ni entrega de gas".

Lea además: **Ecopetrol** [habría firmado contrato de asesoría para importar gas de Venezuela](#)

 **Ecopetrol**  · 30 nov. 2022 

[@ECOPETROL\\_SA](#) · [Seguir](#)

En respuesta a [@ECOPETROL\\_SA](#)

- ECOPETROL y PDVSA Gas firmaron el 21 de diciembre de 2007 un Contrato de Suministro Internacional de Gas, en virtud del cual PDVSA Gas suministraría gas a ECOPETROL bajo determinadas condiciones técnicas, comerciales y económicas. 🇵🇪

 **Ecopetrol**  [@ECOPETROL\\_SA](#) · [Seguir](#)

- Este contrato no ha conllevado transacciones comerciales. Dicho contrato se ha mantenido inactivo bajo la figura de estabilización de equipos, lo cual implica que no se han generado obligaciones comerciales de nominación ni entrega de gas.

7:58 p. m. · 30 nov. 2022 

👍 155  Responder  Compartir

[Leer 1 respuesta](#)

"Dado que dicho contrato se encuentra enmarcado en ley venezolana y la cláusula de resolución de conflictos es en un tribunal de arbitramento internacional, **Ecopetrol**, desde el año 2018 ha venido contratando a la firma Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P., con el propósito", sostuvo la petrolera tras la polémica suscitada por dicho contrato.



Dijo por tanto que "para este año en particular, **Ecopetrol** **contrató nuevamente la firma Eversheds Sutherland Nicea para contar con la asesoría jurídica necesaria** para extender el periodo de estabilización de equipos".

Por último, la petrolera indicó que "(como en efecto sucedió para un nuevo periodo entre el 1 de diciembre de 2022 y el 30 de noviembre de 2023) o, para en caso contrario, defender los intereses de **Ecopetrol** en el marco de este contrato".

**Más noticias: Miembros de la Junta de Ecopetrol no están dispuestos a permitir la salida de Bayón**

La representante Carolina Arbeláez, por Cambio Radical, le pidió además a la ministra Irene Vélez explicar: "¿será cierto el rumor de que **pretenden sacar a Felipe Bayón** de la presidencia de **Ecopetrol** porque no se quiere prestar para firmar contratos con PVDSA?".

La denuncia fue hecha durante el debate de moción de censura contra la ministra de **Minas**, Irene Vélez.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a La FM en Google News](#)

En esta nota [Ecopetrol](#) / [Felipe Bayón](#) / [PDVSA](#)

Le puede interesar:





¿Se vendría Ecopetrol? cambio en la presidencia de

2 días Secretos La FM

Ecopetrol habría firmado contrato de asesoría para importar gas de Venezuela

Miembros Ecopetrol no están dispuestos a permitir la salida de Bayamo

1 día Secretos La FM

Importación Ecopetrol de gas aumentaría cinco veces la factura:

8 días Economía

Ecopetrol suspende pilotos de Fracking en Colombia, ¿por cuánto tiempo?

22 días Economía



# Es oficial, no habrá otro Día sin IVA: este es el decreto

Gustavo Petro argumentó que no debe hacerse el Día sin IVA en Colombia.

Por: Caroly Morales

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

El presidente, Gustavo Petro firmó el decreto que canceló el Día sin IVA programado para este viernes 2 de diciembre por el anterior gobierno.

En el Decreto, dado a conocer por el director de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian), Luis Carlos Reyes, argumenta que "no es recomendable mantener el último Día sin IVA (...) porque a la fecha **no es claro si estos festivos tributarios son una herramienta que se justifique en términos de sus mayores beneficios frente a sus posibles costos**".

Cabe recordar que a finales de noviembre, el

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.